

LES AVANTS DERNIERS EVENEMENTS par MALOU

LE LONG DE LA ZORN

Merci Christian de nous avoir fait découvrir un parcours qui n'a jamais été organisé par le club. Ce fût une belle première pour nous et une belle réussite pour toi. Tu nous as préparé cette sortie avec beaucoup d'entrain ; pas un faux pas, pas besoin de carte ni de GPS ; tout était parfait. Quelle surprise au repas de midi, l'abri adapté aux conditions météorologiques : petite chute de neige en ce lundi de Pâques, mais quelle belle journée. Merci aussi à Susana de nous avoir fait découvrir cette région avec les écluses, ligne de chemin de fer + tgv ainsi que le canal. Merci à tous les deux et à l'année prochaine pour une deuxième édition.

DE ST GILLES A EGISHEIM

Cette fois-ci une autre direction : le HAUT-RHIN. Premier arrêt SELESTAT, ouf notre SCHATZ (trésor en français) est au rendez-vous, nous sommes sauvés. Belle montée au château, puis au sommet du Stauffen, tout le monde fût courageux. Belle vue sur la plaine d'Alsace, les chaînes des Hautes Vosges et la Forêt Noire. Repas de midi au soleil dans la joie et la bonne humeur. Eguisheim fût notre point de chute, très beau village dans le vignoble. Merci Raymond de nous l'avoir fait visiter ; de la vigne aussi tu nous as parlé, toi l'homme du terrain, toi le vigneron confirmé. Mais à l'arrivée c'est avec une bonne bière que nous nous sommes désaltérés. Merci Raymond et Patrice.

BONHOMME - SCHLUCHT (chef de course CAMILLE)

Vers 9h30 nous entamons la fameuse montée, oui Camille tu nous avais prévenus mais qu'à cela ne tienne, tout le monde arrive à l'Etang du Devin. Petite pause, coup d'œil à droite, à gauche pour regarder les forts, les tranchées et les ouvrages militaires. Tête des Faux panorama époustouflant, tout au loin se dessinent les Alpes suisses, la Forêt Noire, la plaine d'Alsace et les Vosges. Pour le repas de midi ton choix fut le bon, sur la prairie de l'auberge du Lac Blanc, tous trouvent une place au soleil ou à l'ombre selon convenance. Salades, saucissons, jambon, pain, fromage + 1 verre de bon rouge (merci Hubert). Après une belle pause Camille nous propose d'aller à la Schluchten bus car il y a encore une méchante montée et quelques kilomètres. Nous rassurons le chef, tous veulent aller à PIED. Nous voilà donc repartis jusqu'au Gazon du Faing où nous admirons le paysage : Honeck au loin, lac du Forlet en dessous de nous. Belle traversée des chaumes en ce dimanche estival. Dommage que l'habit de St Nicolas n'était pas dans ton sac à dos, tu nous emmenais jusqu'au Honeck (prochaine étape). Merci à Camille ainsi qu'à Gérard, tu l'as amplement mérité car dans toute sortie un bon, beau et agréable serre-fil est très important. Merci à tous les deux et à bientôt.

ET LE TOUT DERNIER ENCORE TOUT CHAUD par un participant

La « RIGI » avec Gérard et Franck (de surprise en surprise.....)

Première surprise, les 900m de dénivelé annoncés se sont transformés en 1 400 m pour le premier jour. Mais bon, les trente courageux de ce week-end estival ont tenu le pari, tout le monde y est arrivé et l'arrivée au Berggasthaus sur les coups de 18 h ne fut que plus appréciée, surtout la dégustation d'une bonne bière les pieds nus dans la neige. Toutes les souffrances dues à la montée furent du coup oubliées, ne restaient en tête que les paysages fantastiques, décrits avec minutie et soin par Gérard qui connaît la région sur le bout des doigts. La soirée restera également dans nos mémoires, repas copieux, nuitée agitée (ronflements, bataille de polochon, fenêtre décrochée) tout était conforme pour un découché digne du club escapade. Après un petit déjeuner gargantuesque, le départ fut donné en vue une belle descente et là, deuxième surprise, cette descente s'est transformée en montée, mais bon, la salle à manger du dimanche fut grandiose avec vue sur le lac des quatre cantons, les sommets alpins alentours, et en bruit de fond les sirènes des bateaux, ça valait bien ce petit effort. Que demander de plus. Si une chose, rester la haut le plus longtemps possible. Mais bon, toutes les bonnes choses ont une fin et pour nous ce fut au bord du lac après une descente coriace qui aura marqué nos muscles pendant quelques jours. Le dernier rafraichissement avant le retour n'était que plus mérité encore. De tout notre cœur, merci à Franck et à Gérard qui ont mené la troupe du départ à l'arrivée sans aucune ombre au tableau, pour une première organisation sur deux jours, bravo, la relève est assurée, les « anciens », méfiez-vous !!!

Voilà en quelques mots les dernières péripéties du CLUB ESCAPADE, et comme d'habitude, n'oubliez pas de consulter notre site, toutes les sorties relatées ci-dessus sont immortalisées par des photos.